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盛り上がった箱崎の“ 夏  祭 り  ” 
    ８月３日（土）箱崎校区の夏祭りが開催され、今年は箱崎のイメージソングの披露が行われました。 

  増山睦芳さん（御茶屋跡）にまちづくり協議会会長の藤野良一さんより表彰 

 状が手渡されました。その後にイメージソング「歌おう！踊ろう！はこざき」 

 を安部順子さん（汐井１）に歌っていただき、総踊りでも婦人会が振り付けを 

 した箱崎音頭を、ご主人の安部正次さんの歌に合わせて踊りました。 

  夜店も多数あり、なかでも交流を始めた天瀬町の「鮎の塩焼き」や「地鶏の 

 焼き鳥」は早くに完売していたようです。 

  今年は小学校の改修工事のため、会場が狭くなり皆様方に御不自由をおかけ 

 したと思いますが、各種団体の皆様、又各町の実行委員さんのご協力で盛大な 

 「夏祭り」になりました。皆様方に厚く御礼を申し上げます。 

 ありがとうございました。 
 

天瀬自然体験旅行 （子ども会中心に日帰り自然研修を行いました。） 

             私は８月２０日に天ヶ瀬に行きました。１年生から６年生までの計２２名です。 

            大型バスに乗り、まず「豆腐」と「おまんじゅう」作りに行きました。私は「おまんじ 

            ゅう」を作りました。とってもおいしかったけれど「破れまんじゅう」がたくさんあっ 

            たのは残念でした。「豆腐」もきれいにおいしく出来上がりました。 

             次は、川に行きました。私ははじめ、つりをしたけど１匹もつれませんでした。でも 

            他の人がたくさんつったのでバケツにいっぱい魚がいました。 

             最後に山の上のほうでゲームをしました。1つめは、目かくしをして太陽の光がどこ 

にあるか当てるゲームでした。２つめは背中に動物のカードをつけてヒントをもらい何の動物かあてるゲームです。

３つめは目かくしをして林の中を歩くゲームです。前は見えないし、どこかわからなかったのでちょっと怖かった

です。日帰りだったけど、とっても楽しく自然とふれあうことができたのでよかったです。 ６年 井手 さやか 
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箱箱崎崎ままちちづづくくりり新新聞聞  
発行者 箱崎まちづくり協議会 

   事 務 局 

電 話 ６５１－７７０８ 

       （ 公 民 館 ） 

 

 

〝
箱
崎
党
の
水
ぶ
れ
、
松
葉
で
つ
い
た
な
痛
が
ろ
う

（
或
い
は
ビ
ク
ッ
と
し
ょ
う
）
〟
〝
箱
崎
党
の
は
ね
つ
る

べ
〟
〝
箱
崎
党
な
掛
け
肥
ば
か
り
〟
と
い
う
古
く
か
ら

の
博
多
側
か
ら
の
箱
崎
側
へ
対
す
る
ナ
ブ
リ
言
葉
が
あ

る
。
あ
っ
た
と
い
う
の
が
或
い
は
正
解
か
も
知
れ
な
い
。 

 

そ
の
発
生
は
、
か
っ
て
は
古
老
か
ら
き
い
た
話
し
で
は

博
多
再
興
の
折
、
地
割
の
基
礎
と
な
る
焼
け
跡
整
理
に
秀

吉
公
の
命
令
を
う
け
た
箱
崎
党
は
積
極
的
に
参
加
し
活

躍
し
た
と
い
う
。
そ
の
為
か
太
閤
秀
吉
公
は
箱
崎
党
を
大

変
に
可
愛
が
っ
た
。
そ
の
こ
と
が
博
多
の
者
に
は
気
に
喰

わ
な
か
っ
た
ら
し
い
。
水
含
み
百
姓
共
が
・
・
・
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ろ
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箱
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言
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筋
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か
っ
て
は
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ブ
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た
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も
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が
、
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は
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箱
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た
ち
は
、
毎
年
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流
会
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も
っ
て
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互
に
訪
問
し
あ
い
、

お
互
い
の
交
誼
を
深
め
確
か
め
あ
っ
て
い
る
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

レールサイドウォーク  

            ＪＲ鹿児島本線・立体交差事業の高架橋を歩いてみませんか！ 

    開催日時     平成 14 年 11 月 3 日（日）１０：００から１５：００（小雨決行） 

    開催場所     新箱崎駅及び高架橋（約５００ｍの区間） 

    申込み・参加料はいりません。詳しいことは市政だよりをご覧下さい。 

各部会からの 

報 告 

歴史文化部会の活動 
 
歴史文化部会は本年度の目標に、箱崎誌（郷土

史）作成の為の資料集めと、箱崎地域住民による

箱崎の街並み・歴史ボランティアガイドの育成を

掲げました。 

箱崎誌の作成は部会員全員で資料を持ち寄り、

ただ今整理をしており、次年度中に完成を目標に

がんばっております。古い箱崎の写真や文献がた

くさん集ってきており箱崎により愛着を感じて

おります。校区の皆様方で貴重と思われる写真等

お持ちでしたらご協力をお願いいたします。 

箱崎街並なみ・歴史ボランティアガイドにつき

ましては、名称を「箱崎の歴史散策ガイド」とし、

現在建設が進んでいる JR新箱崎駅の 12月初旬の

開業に合わせ、歴史・街並み散策コースの設定や

乗客への宣伝を箱崎駅の山口駅長にお願いして

おります。 

筥崎宮をはじめ古いお寺やたくさんの遺跡のガ 

         イドが、お客様に満足して 

         いただけるように毎月部会 

         を開いて勉強会を行ってお 

         ります。 

         歴史や案内ボランティァに 

         興味がある方のご参加をお 

         待ちしております。 

          

日時  毎月第４水曜日 

    １９時３０分～ 

場所  箱崎公民館 

 

 

 

まち企画部会の活動 
 
  まち企画部会は８月２０日に「大学通りを考えよ

う！」と題して部会討論を行いました。 

当日はテレビ西日本から取材があり、緊張したおもも

ちで開催しましたが、活発な意見がでて、大学通りの

拡張計画の可否にまで及びました。取材に来ていたス

タッフの方からも「すごいですね！」との感想も出て

いました。（８月２９日に放送） 

今後は・・・・・・ 

  箱崎中学校の生徒に、九州大学移転後の跡地計画を

含め、箱崎の未来計画策定のためのボランティア活動

への要請を行っております。又、箱崎校区の皆様にお

願いしておりましたアンケート調査につきましては、

現在集計中であり、新しい箱崎の方向性が少しづつ見

えてきています。 

 討論会・未来トークなどを活発に行い、行政に対し

て「箱崎の意見はこうなんだ」というものを具体的に

表せるよう、一歩一歩確実な活動を展開していきたい

と思います。九州大学移転後の跡地利用や道路問題な

ど、まち企画部会へのご意見をお待ちしております。 

お問い合わせ    箱崎公民館 
    

く
ら
し
交
流
部
の
活
動 

 今年度のくらし交流部は昨年度の「企画福祉部会」と「地域交流部」が一緒になり発足しました。くら

し交流部の事業計画を二分担に分け、活動することになりました。 

 

 

 

 

 

 

その他に、全体の動きとしてコミュニティ情報版を校区内 4箇所に設置する予定です。まち協各部の情報 

や、校区各種団体のＰＲ、そして校区の皆様からの意見やアイデアなど、かわら版の役割として、利用で

きたらと存じます。 

※  地域交流（快適で元気いっぱいのまち） 

 福祉講演会・ ９月 21 日（土）（校区社協と共催） 

 ケアビックス 11 月３日（祝）（15 年３月にも予定） 

 ふれあい広場 11 月９日（土）（公民館文化祭当日） 

※  コミュニティ作り（商店街活性化） 

ｺﾐｭﾆﾃｨばんこ・10台作成（昨年も 10台作成） 

ふれあいイベント・12 月上旬新箱崎駅開業記念 

花づくり教室（花いっぱい運動）・12月に予定 


